

---

Pour mémoire : Les pilotes de chasse de l'armée de l'air française portent une cravate noire. Ceux d'Air France ont longtemps porté aussi une cravate noire. Pourquoi ?

27-04-2013

avec

- En hommage à Georges Guynemer (1894-1917), le pilote aux 53 victoires, ses camarades ont décidé de porter une cravate noire, qui figure aujourd'hui encore dans l'uniforme dans l'armée de l'air.

-

Lors de sa mort au combat, Guynemer était un héros national, montré en exemple jusque sur les bancs des écoles.

-

En hommage à Jean Mermoz (1901-1936), disparu en mer le 7 décembre 1936 à bord de la Croix-du-Sud, les pilotes d'Air France ont longtemps porté une cravate noire.

-

Mermoz était depuis 1935 inspecteur général de la compagnie.

-

Les cravates d'Air France ont adopté aujourd'hui le bleu marine.

-

Le souvenir de Guynemer et de Mermoz est rappelé dans le mémoire de master\* Georges Guynemer, Jean Mermoz, Antoine de Saint-Exupéry, héros du ciel.

-

Les noms de Guynemer et Saint-Exupéry figurent sur les murs du Panthéon, pas celui de Mermoz.

\*Damien Lameth, Georges Guynemer, Jean Mermoz, Antoine de Saint-Exupéry, héros du ciel, Mémoire de master, Université de Bretagne Occidentale Victor Segalen, 2009. Lire